

# MEHR WELTERBE – WENIGER BAHNLÄRM

**EINLADUNG**



Frank H. M. Gross, Vorsitzender Pro Rheintal e. V.



Gordon Schnieder, Fraktionsvorsitzender CDU im Landtag

## Informationsveranstaltung und Podiumsdiskussion **Donnerstag, den 5. Oktober, 17:30 Uhr, Stadthalle Boppard**

Eine Pro Rheintal Veranstaltung mit dem Fraktionsvorsitzenden der CDU-Landtagsfraktion Rheinland-Pfalz, Herrn Gordon Schnieder, sowie Bürgermeistern und Stadtvertretern aus der Region und Mitgliedern aus dem Pro Rheintal-Vorstand.

**17:30 Uhr, Eintritt frei – Teilnehmer erhalten das Bürger\*Buch Bahnlärm im Wert von 15,-- Euro kostenlos.**

Gemeinsam für die Region – unter diesem Aspekt präsentiert der Pro Rheintal-Vorsitzende Frank Gross die aktuellen Daten und Fakten zum Thema Bahnlärm im Rheintal und Rheingau und diskutiert anschließend mit dem Fraktionsvorsitzenden der CDU-Landtagsfraktion Rheinland-Pfalz und Stadtvertretern wie man durch ein gemeinsames Vorgehen Stärken (Welterbe) ausbauen und Schwächen (Bahnlärm) abbauen kann.

Gordon Schnieder, der neue Fraktionsvorsitzende der CDU-Fraktion im Landtag Rheinland-Pfalz, stellt sich vor. Er steht für eine Politik, die den Anliegen der Menschen Gehör schenken will. Im Podium zusammen mit Bürgermeistern\* aus der Region und dem Pro Rheintal Vorstand wird sich Gordon Schnieder über die Sachlage informieren und sich in neuer Verantwortung diesem Thema annehmen, um gemeinsam mit den Bürgern etwas für die Region zu erzielen.

Fachleute sehen als gangbaren Weg ein Tempolimit für Güterzüge in den Wohngebieten. Tempo 50 bedeutet: 90% weniger Schall-Energie und durch das geringere Tempo (Schreckfaktor) auch weniger Aufwachreaktionen nachts. Die Güterbahn mit einer Transport-Langsamkeit von 18 km/h, hat sehr viel besser Möglichkeiten schneller und vor allem besser zu werden als nachts mit 100 km/h im Rheintal und Rheingau wenige Meter an Wohnhäusern vorbeizurasen!

Die Veranstaltung soll klären, wie man in der Region hier zu einer gemeinsamen Position und Vorgehensweise kommen kann. Kann es gelingen Politik und Anwohner wieder unter einen Hut zu bringen? Eine spannende Frage für das Podium und alle betroffene Bürgerinnen und Bürger, die herzlich eingeladen sind.

**Um Anmeldung wird gebeten unter:  
info@pro-rheintal.de – telefonisch unter 06742 8010690  
Zutritt nur nach Anmeldung!**

